

DNA - Edition du 24 déc. 2019

Union Nationale des Combattants

Hoerdt: cérémonie d'hommage

« Nous ne voulons pas oublier, parce que le souvenir est le socle sur lequel nous reconstruisons des liens d'amitié et de fraternité [...] Nous voulons aller de l'avant », a insisté Robert Ritter, président de l'Union Nationale des Combattants, section de Hoerdt, lors de la cérémonie qui s'est déroulée devant le monument aux morts du village, le 5 décembre.

Une délégation avec porte-drapeaux des sections de Brumath, Weyersheim, Gamsheim et Roeschwoog a assisté à cette cérémonie.

En cette journée d'hommage national à la mémoire des quelque 25 000 hommes tombés au champ d'honneur de 1952 à 1962, lors des combats en Algérie, Tunisie et Maroc, une pensée spéciale a été dédiée à trois d'entre eux, deux jeunes Hoerdtois, Jean-Paul Zilliox et Georges Acker, et Gilbert Kieger (Weyersheim).

Le maire Denis Riedinger a lu le message de Mme Darrieussecq, secrétaire d'État aux anciens combattants.

Un dépôt de gerbe, une sonnerie aux morts par M. Kieffer de Brumath, une minute de silence puis la Marseillaise chantée par l'assistance ont constitué les autres moments forts de la cérémonie.



NOUS VOULONS ALLER DE L'AVANT



Avec les sections de



Nous ne
voulons pas
oublier.

BRUMATH, WEYERSHEIM, GAMBSHEIM, ROESCHWOOG.

Le souvenir est
le socle sur
lequel nous
reconstruisons
des liens d'amitié
et de fraternité.



2° partie, composition et images UNC.